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ＳＮＳやネット犯罪から子どもを守る

校長 高 野 拓 実

１日の最高・最低気温が０℃を挟んで行き来し，これから少しずつ雪が降り積もり本格的な冬になる

時季を迎えました。これから益々寒くなっていきます。子どもたちには，服装はもとより，滑る道路で

の転倒，軒下の落雪，スリップ事故等々，冬型の事故防止に十分気をつけるよう指導しています。登下

校時や外出時には，保護者や地域の皆様からも，子どもたちへの声掛けをよろしくお願いいたします。

さて，今月 17 日，大阪市で小学６年の女児が行方不明となり，１週間後に栃木県小山市で無事保護

されたというニュースがありました。そのニュースで特にショッキングだったのが，ＳＮＳで知り合っ

た，顔も知らない男に会って連れ去られ，誘拐監禁されてしまったということです。ＳＮＳでは，送り

手の顔が見えず心が伝わらない問題があります。今回は，その問題の典型的な事件ともいえます。

ＳＮＳやネット犯罪に巻き込まれる事件は，年々低年齢化しているといわれていますが，学校として

も今回の事件を受けて子どもたちへの指導をしっかりと行っていかなければならないと改めて感じまし

た。

しかし一方で，スマホ・携帯電話が社会的インフラとして浸透した今日で

は，保護者等からの児童・生徒の災害時の安否確認や，緊急時の連絡手段の

確保のために，スマホ・携帯電話を持たせたいというニーズは高まっている

といえます。その分，子どもたちが犯罪に巻き込まれる危険性も増えます。

先日，日本教育新聞に「子どものネット世界」について，次のような記事

が載っていました。『ゲーム障害に陥ってしまった子どもを救い出すのはか

なり難しい。そうなる前の予防が重要である。「ネット依存」が深刻になる

のは中学校になってからが多いが，対策する時期としてはもう遅い。』という内容でした。

つまり，「ネット依存」への対策は，購入前が効果的で，それも小学校入学時から進めていくことが

大事だということでした。「うちの子はまだゲーム機やスマホを持たせていないから大丈夫だ」「フィル

ターをかけているから安心だ」とはならない時代になってきたといえます。

小学生にかかわる私たち大人は，ＳＮＳやネット犯罪への危機感を強くもち，

時代の変化に伴ったルール見直しを検討していく必要があるように感じました。

各ご家庭におかれましても，お子さまがゲーム機やスマホ等を所持しているか否

かや，年齢の大小は別にして，気をつけなければならない観点や必要なルールな

どについて，この機会にお子様と話し合ってもらいたいと思います。

☆生活目標 後始末をしっかりしよう

☆給食目標 正しい食べ方をしよう

☆保健目標 寒さにまけないからだをつくろう

１２月の帰宅時刻は，午後４時です。

◇本年度の重点目標
自他の成長を喜べる子どもの育成

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!
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７月にPTAで集約しました町行政・教育行政に対する要

望事項について，PTA総務部，町P連事務局で検討し要望

書を提出いたしました。この度，町から御回答・御説明を

いただきましたので，皆様にお知らせいたします。

～交差点・横断歩道の安全確保について～

交通指導員による登下校時街頭指導を増やしたほか，交

番にも交通パトロールの強化を依頼していますが，人員に

は限りがありますので，教職員やＰＴＡによる街頭指導も

合わせて御検討ください。

信号のない横断歩道への信号設置については，公安委員

会や警察に要望していますが，設置基準が厳しく設置に至

っておりません。

バスターミナルの植え込み樹木については，下方の枝を

払い，交差点側樹木一本を伐採しました。

～エアコン設置・グラウンド柵・放送設備について～

エアコンの設置については，他施設の状況も勘案しなが

ら検討します。各校でWBGTに基づいた無理のない教育活動

をお願いします。

老朽化した学校施設，学校備品については町内各校から

の要望が大変多く，予算も限られているため，優先順位を

付け順次対応していきます。

～B&Gプール採暖室・安全対策について～

採暖室の設定温度は50℃ですが，外気温の影響や扉の開

閉頻度により設定温度に満たない場合もありますので，引

き続き適切な室温の保持に努めます。

また，毎年プール営業開始前には監視員全員が普通救命

講習を受講し，日常的にも救命方法や連絡体制などを点検

しています。今後も事故の未然防止や安全確保に努めます。

施設設備の改修や必要な備品の購入については学校から

も町に要望しております。また，登下校の安全確保につい

ては，ＰＴＡやＧＴＡによる指導・見守りの他，学校でも

危険箇所の点検や安全指導を行っております。保護者，地

域の皆様にも，引き続きお子様への指導や安全対策への協

力をお願いいたします。

義経会で取り組んだ赤い羽根共同募金の集計が終了

し，先日社会福祉協議会に届けました。今年度は，本来

の時期より前倒しで全校参観日・開校１２０年を祝う会

に合わせて実施しました。募金にご協力いただきありが

とうございました。

今年度から通年で行っている義経会（児童会）の活

動が盛んに展開されています。

１０月３１日（木）は環境美化委員会が「ぞうきん

がけリレー」を実施しました。雑巾をバトン代わりに

リレーしながら，体力向上のため運動しながら体育館

の床をきれいにしました。

１１月１１日（月）は図書委員会が「本集会」を開

催しました。この日は図書館ではなく体育館を使用し，

おすすめ本コーナーや紙芝居コーナー，しおり作りコ

ーナーなどのブースが用意されました。もっと本に親

しむことができるようにと工夫を凝らして運営されま

した。

今後も，給食委員会の「豆つかみ大会」や義経会本

部の「とくいなこと発表会」など児童の主体性を生か

した企画が続く予定です。


